

令和2年8月14日

市民の皆さまへ

新型コロナウイルスの感染確認（市内2事例目）について

今治市長 菅 良二

市民の皆さん、市長の菅良二です。

昨日、陽性が確認された30代男性の濃厚接触者の方々のPCR検査を実施し、本日、全員の陰性が確認されました。

これで今治市の2事例目につきましては、大西中学校関係も含め濃厚接触者の特定、PCR検査の結果がすべて陰性となり囲い込みは完了しておりますので、冷静に受けてとめていただきたいと思います。

大西中学校の生徒や保護者、学校関係者の皆さんは、大変心配されたことと思いますが、学校での感染の広がりには確認されませんでしたので、どうぞご安心ください。部活動も含めた全ての学校活動は、明日（15日）から再開可能となります。もし、少しでも不安を感じるものがあれば、校長先生をはじめ、学校関係者にご相談いただければと思います。

生徒の皆さんが、一日も早く安心して日常の活動に戻れるよう、地域一体で温かく見守ってくださるようお願いいたします。

今まさに、帰省シーズンです。帰省された方々と飲食・飲酒を共にする機会も多くなると思います。これまで以上に感染症対策を講じていただき、感染のリスクが高くなるような大人数での会食などはできる限りお控えください。市民の皆さんには、改めて、密閉・密集・密接の3つの密の回避、手指の消毒、マスクの着用、十分な換気などを徹底していただくとともに、慎重な行動をお願いいたします。

医療関係者の皆さんは、お盆休みも関係なく、日夜、現場でウイルスの脅威と向かい合いながらも強い使命感を持って、市民・県民の命と健康を守り、安全・安心な暮らしを献身的に支えていただいております。改めて、最前線で奮闘いただいている医療関係者の皆さんに、心から敬意と感謝を申し上げます。

また、これまでも繰り返しお願いしてまいりましたが、感染症患者やそのご家族、濃厚接触者、医療・福祉関係者の方々に対する偏見や差別は、決して許されるものではありません。感染者を特定する、SNSなどで誹謗中傷する、そういったことは絶対にしないように、正確な情報に基づいて、冷静な対応、思いやりを持った正しい行動をお願いいたします。

今は、「うつさない」「うつらない」ための適切な行動が、大切な命、大切な家族を守ることに繋がります。常に感染リスクが身近にあるということを十分認識して、感染拡大回避行動を徹底的に粘り強く実践してまいりましょう。ご協力よろしくをお願いいたします。